

News Januar 09

Auch im neuen Jahr gibt es Interessantes aus der Station in Matzingen zu berichten! Für Coco 5 ,der Graupapagei hat das neue Jahr nicht so toll begonnen. Wir mussten seinen Kollegen Rigolo einschläfern da er stark Arthrose hatte und sich sein Allgemeinzustand sehr stark verschlechtert hatte. Coco trauert sehr um seinen Freund und hat wieder angefangen sich zu rupfen und sich eine Wunde am Bauch zugefügt! Damit er die Verletzung in Ruhe lässt hat er einen Halskragen bekommen! Er findet das nicht so toll aber es muss sein!



Im grossen Flug 100 hat sich die gelbe Halsbandsittichdame Hani, in die viel grössere Blaustirnamazone Rico1 verguckt! Fast ununterbrochen fliegt und läuft sie ihrem Auserwählten nach. Rico jedoch interessiert sich nicht für das kleine gelbe Energiebündel an seiner Seite. (Foto links)



Rechts: Im „Altersheim“ spielt sich fast das gleich ab! Pollux der Taubensittich versucht oft die Blaustirnamazone Vasco zu füttern. Er jedoch hält meistens demonstrativ den Kopf auf die Seite!

Meret und ich haben in der Kantine einen kleinen Freisitz für unsere flugunfähigen Sittiche erstellt! Am Boden ist eine Absperrung mit Brettern angebracht damit die Fussgänger nicht zu Fuss ausbüxen können. An einer Seite haben wir ein Gitter montiert damit die 3 Sittiche vom Boden wieder in die Höhe klettern können. Über die Nacht werden sie vorübergehend noch eingesperrt in die Transportbox welche an die Wand angeschraubt ist. Sie geniessen offensichtlich ihr neues Heim, welches kletternd erkundet wird.



Fritz, unser treuer Helfer arbeitet seit einiger Zeit nur noch zu 50% in der APS, dies wurde vom Sozialamt so verfügt. Er ist jeweils Dienstag, Mittwoch und Donnerstagmorgen in Matzingen. Weiterhin stellt er sich zur Verfügung für Fütterungen an Samstagen und Sonntagen.

Wir haben ein weiteres Lokal in Matzingen 2 gemietet. Dort werden wir eine Kranken – und Quarantänestation einrichten.

Ab 27.2.09 bis 13.03.09 bin ich in den Ferien. Während dieser Zeit ist Fritz wieder vollamtlich in Matzingen. Er wird unterstützt von Conny Basler.

Cathrin Zimmermann